
 
1 

 
 
 
 
La sesión del Consejo se inició a las 8:30 am. Presidida por el Dr. EMIGDIO BALDA, Decano de la Facultad de 
Medicina. 
 
 
COORDINADORES:   
 
PROFª. CARMEN CABRERA DE BALLIACHE  COORDINADORA ACADÉMICA 
PROF. MARIANO FERNÀNDEZ   COORDINADOR DE INVESTIGACIÓN 
PROFª. MARÍA VIRGÍNIA PÉREZ DE G.   COORDINADORA ADMINISTRATIVA 
PROF. JOSÉ RAMÓN GARCÍA    COORDINADOR DE POSTGRADO 
PROFª. MARÍA DE GEORGE    COORDINADORA DE EXTENSIÓN 
 
REPRESENTANTES PROFESORALES:   
PRINCIPALES:       SUPLENTES:  
       PROF. MARIANO FERNÀNDEZ 
PROFª. FLOR CARNEIRO                 PROF. MARCO ALVAREZ 
PROF. SATURNINO FERNÁNDEZ    PROFª. JOSEFA ORFILA     
       PROFª. MARÍA DEL VALLE MATA        
          
PROFª. MARÍA EUGENIA LANDAETA         
PROF. RICARDO BLANCH     PROF. JOSÉ JOAQUIN FIGUEROA     
 
DIRECTORES DE ESCUELAS E INSTITUTOS: 
PROF. WILLIAMS SÁNCHEZ    ESC. “LUIS RAZETTI” 

PROF. JESUS RODRIGUEZ     ESC. “JOSÉ MARÍA VARGAS”  
PROF. MARTIN ANDERSON    ESC. SALUD PÚBLICA 
PROFa. MARÍA FATIMA GARCÉS     ESC. BIOANÁLISIS 
PROFa MARIBEL OSORIO      ESC. ENFERMERÍA 
PROF. MARCO ALVAREZ     INST. ANATOMICO 
PROFª. ALICIA MACHADO      INST. ANATOMOPATOLÓGICO 
PROF. JUAN B. DE SANCTIS    INST. INMUNOLOGÍA 
PROFª. NORIS RODRÍGUEZ    INST. BIOMEDICINA 
 
  
Y la Dra. Antonia Abrodos, quien actuó como Secretaria Ejecutiva 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

UNIVERSIDAD CENTRAL DE VENEZUELA 
ACTA PARA LA SESIÓN ORDINARIA No. 14/18 

DEL CONSEJO DE FACULTAD DE MEDICINA 
A REALIZARSE EL DÍA 22.05.18 

 



 
2 

 

PUNTO No. 1:   CONSIDERACIÓN DEL PROYECTO ORDEN DEL DÍA 
Aprobado  
 
PUNTO No. 2: APROBACIÓN DEL ACTA ORDINARIA No. 13/18 DEL 08.05.18 (APROBADA) 
 
PUNTO No. 3:  INFORME DEL DECANO Y COORDINADORES  
 
PUNTO No. 3.1:  INFORME DEL DECANO 
El Doctor Emigdio Balda, informó: 

1. El Consejo Universitario discutió el aumento del Seguro de los Profesores a 100.000.000,00 Bs. A partir del 1ero. 
De  mayo. 

2. El Consejo Universitario discutió la compra de una estructura llamada CEDIVI es un Centro diagnostico 
imageneológico, la compra de esa estructura es del fondo empresarial y de todos los equipos el objetivo es que 
eso sea usado para el diagnóstico de los Profesores. 

 
PUNTO No. 3.2: INFORME DE LA COORDINACIÓN ACADÉMICA  
No presentó informe. 
  
PUNTO No. 3.3: INFORME DE LA COORDINACIÓN DE INVESTIGACIÓN  
No presentó informe. 
 
PUNTO No. 3.4:  INFORME DE LA COORDINACIÓN DE ESTUDIOS DE POSTGRADO   
 
PUNTO No. 3.5: INFORME DE LA COORDINACIÓN ADMINISTRATIVA  
No presentó informe. 
 
PUNTO No. 3.6:  INFORME DE LA COORDINACIÓN DE EXTENSIÓN 
No presentó informe. 
 
PUNTO No. 3.7: INFORME DE DIRECTORES DE ESCUELAS: 
 
Informe del Director de la Escuela de Medicina “Luis Razetti”  
No presentó informe. 
 
Informe del Director de la Escuela de Medicina “José María Vargas” 
El Profesor Jesús Rodríguez, informó: 
*Continúa toda la zona en donde se encuentra ubicada la Escuela sin agua, desde hace unas 8 o 9 semanas; llega unos 20 
minutos dos veces a la semana. La causa es un sistema valvular dañado en altos de El Calvario que es desde donde se 
bombea el vital líquido; afecto al Banco de Sangre, Centro Nacional de Rehabilitación, Escuela Vargas, Hospital Vargas y 
otras instituciones y al vecindario en general.  
*Se ha ido aseando la institución gracias a personas que a diario acuden por cuenta de representantes de estudiantes 
para que sus hijos no reciban clases en medio de la inmundicia, sin embargo, la falta de agua ha impedido que sea 
realmente palpable esta mejora. 
*Seguimos en falta de pocetas pues de las 18 existentes solo funcionan dos para una población de unas mil personas. 
Igualmente el papel que donábamos algunas personas ya se acabó por lo cual ya no podremos traer documentos 
impresos de la Escuela, los enviaremos por internet para trámites regulares. 
*El proyecto de pasantías en Güiria y El Pilar (Edo. Sucre) se recibió en C.E. hace 10 días, y se devolvió a la Cátedra de 
Salud Pública por una gran cantidad de errores, datos incompletos e imprecisiones. 
*Fevesociem está preparando un curso de primeros auxilios a cargo de Venemergencia, para lo cual solicitaron ayer lunes 
verbalmente uno de los auditorios, según informaron, cobrarán Bs 200 a cada asistente para otorgar una cantidad a cada 
expositor. Hoy pasarán por escrito ese plan, por la Dirección de la Escuela, se discutirá en CE este jueves.  
*A las fallas que se han reportado en múltiples oportunidades (de seguridad, de personal, de insumos, de equipos, 
iluminación de auditorios y estacionamiento, de infraestructura, de baños funcionales, etc.) se agrega que los locales 
comerciales, los cuales inexplicablemente llevan años pagando alrededor de 6000 Bs mensuales de renta y no contribuyen 
en nada para la Escuela, se niegan a colaborar con mejorar la seguridad colocando vidrios fracturados fijados con cemento 
en las cornisas de las paredes exteriores, que es una forma poco costosa de dificultar los escalamientos que a diario en las 
tardes hacen personas de la zona para así acceder a los patios internos. 
 
Informe de la Directora de la Escuela de Salud Pública: 
El Profesor Martín Anderson, informó: 
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El día miércoles 09 -05 – 2018, tuvimos la visita de miembros del Consejo Directivo de SINATRA UCV, Sra. Sila Villarroel, 

Miguel Pabón Y Golfán Sánchez, para presentar proyecto de apoyo al servicio médico de empleado, incorporando pasantes 
de las carreras, Fisioterapia, Terapia Ocupacional y Tecnología Cardiorrespiratoria, se acordó una visita al servicio médico 
con los coordinadores de estas carreras. 
El otro punto tratado en esta reunión fue conversar sobre el caso de una trabajadora de la escuela, que reclamó un 
supuesto cambio de área de trabajo, sobre lo cual se aclaró que no había tal cambio de unidad, sino asignación de nuevas 
funciones, aclarado el punto culminó la reunión en buenos términos. 
El día jueves 10 – 05 – 2018, acudió a la escuela el Dr. Waldo Revello, epidemiólogo, representante de PDVSA, encargado 
de fortalecer el área de Epidemiología de esa institución, solicitando apoyo a la escuela para mejorar el nivel de formación 
de los trabajadores, a través de los cursos de postgrado que tiene la escuela, en el área específica de metodología de la 
investigación en epidemiología, organizando jornadas específicas de formación y brindando la posibilidad de contratación 
de una Epidemiólogo, una enfermera con experticia en epidemiologia y un TSU en Información de Salud. 
El día jueves 10 – 05 – 2018, se efectuó la reunión con los alumnos de la escuela para retomar la organización de la 
jornada de Esqueletización que se efectuará con el apoyo del profesor Marcos Álvarez en las instalaciones del Instituto 
Anatómico “Dr. José Izquierdo”. 
En reunión efectuada el día jueves 10 – 05 – 2018, con la Lic. Celia Rojas, bibliotecóloga de la Escuela de Salud Pública, la 
misma planteó la necesidad de contar con material para el cabal funcionamiento de la biblioteca, como impresora, con 
tinta, papelería para elaboración de los carnets y las fichas, la biblioteca no tiene internet, ni equipos de computación para 
consulta de los estudiantes, requiere Archimoviles para el resguardo de los libros existentes, los cuales requieren 
actualización y mantenimiento. 
 
Informe del Director de la Escuela de Nutrición y Dietética:  
El Profesor Benito Infante, informó: 
Buenos días, de nuevo mis felicitaciones a las enfermeras en su día, ya lo había hecho por las redes sociales. 
Agradezco la pronta respuesta que tuvimos por parte del Sr. Eduardo y el Electricista Sr. Luis González para reparar una 
buena parte de lo dañado por el robo de cables ocurrido fin de semana 22-04-18. Sin embargo no han podido culminar 
con la recuperación del servicio porque  tuvieron que dedicarse  al gran robo de cables en la unidad de informática en la 
Escuela Luis Razetti. Estas acciones delictivas continúan, en estas edificaciones, Instituto Rodolfo Quintero, Escuela 
Antropología. 
 En correspondencia del decanato deje una comunicación de la Cátedra de Microbiología dirigida por el Jefe del Dpto. 
Ciencias Básicas al Decano, el cual informa sobre la siguiente  situación  del laboratorio 107 ubicado en Inst. Medicina 
Tropical: 
 Las puertas de acceso al laboratorio han sido violentadas 
Las ventanas  que dan  al pasillo interno del edificio principal no tienen rejas y mismas de ellas no pueden cerrarse 
completamente. 
El hurto de un aire acondicionado, dejo una vía de libre acceso al laboratorio. 
Las puertas del laboratorio, pueden abrirse sin llaves desde adentro el laboratorio, lo cual permitirá acceso también a la 
Planta baja del pasillo del MT. 
El hurto de las tuberías de gas (ya denunciadas en este Consejo por la Prof. Landaeta impide el uso de los mecheros de 
gas, por lo que recomendamos mecheros de alcohol. Debido a los robos referidos también en la Escuela de Comunicación 
Social, sula   Director Prof. Teresiani me invito a una reunión donde tuvimos explorando ideas como prevenir los próximos 
pasos de los delincuentes que asedian a estas instituciones. Una de ellas, la instalación de una concertina “una especie de 
alambre de púas pero con otros materiales que cubrirán los balcones que dan hacia el comedor pues por allí es donde 
trepan los delincuentes”. 
Es una mezcla de ideas por mantener las instalaciones funcionando, en contra de COPRE, de decisión de la UNESCO, y  
factores económicos que permitan realizar esta medida de seguridad. 
 
Informe de la Directora de la Escuela de Bioanálisis:  
La Profesora Fátima Garcés informó: 
-El día  viernes 18.05.18 se realizó una jornada de limpieza en el galpón y edificio sede de la Escuela, donde participaron 
los estudiantes del 4to al 8vo semestre. 
-Se recibió una donación de 21 lámparas de 40 por parte de una egresada de la Escuela de Bioanálisis. Las mismas se 
colocaron el día viernes 18.05.18, se dejó el galpón completamente iluminado. Se agradece a los señores Eduardo Orta y 
Luis González por la colaboración y apoyo para resolver la situación. 
-Se recibió una donación para la reparación  del aire acondicionado de la Biblioteca de la Escuela  por parte de egresados 
de la Escuela de Bioanálisis. 
-Se recibió una donación por parte de un estudiante para reparación de la fotocopiadora que se viene utilizando para la 
reproducción de las evaluaciones parciales. 
-En relación con estas donaciones se aclara, que las personas cancelaron directamente a las empresas que ejecutaron los 
trabajos. 
-Solicitamos de manera oficial la reposición de un cargo de auxiliar de biblioteca.  Se hace la solicitud, ya que el Sr. 
Edmund Chía Chan, quien ocupaba este cargo fue trasladado a  la Facultad de Medicina, quedando el compromiso de 
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devolver el cargo a la Escuela de Bioanálisis, y no se ha hecho efectivo y se requiere con urgencia ante la próxima 

jubilación de la Lic. Enaly Pachano (jefa de la biblioteca) 
 
Informe de la Directora de la Escuela de Enfermería  
No presentó informe. 
 
PUNTO No. 4:  INFORME DE DIRECTORES DE INSTITUTOS:  
 
Informe del Director del Instituto Anatómico: 
El Profesor Marco Alvarez, informó: 

1. El Instituto Anatómico informa respecto a la realización de la Jornada Anual de Ciencias Morfológicas del Instituto 
Anatómico llevadas a cabo el día sábado 12.05.18 y Coordinadas por la Dra. Carmen Antonetti. Lucidas Ponencias 
como es costumbre. 

2. El Instituto Anatómico desea informar que continúan las actividades del Diplomado de Lactancia Materna así 
como las actividades académicas del post-grado de salud, en espacios docentes de la Institución. 

3. El Instituto Anatómico reitera la problemática de la falta de vigilancia diurna debido a la no resolución del cargo 
de vigilante. De igual manera esta aún sin resolver el cambio de mensajero por aseador solicitado y que ayudaría 
a resolver la problemática de limpieza en la Institución. 

4. Con apoyo de Privados coordinado por el Dr. Omar Mathar egresado de esta Facultad. Se está realizando la 
edición del libro titulado 100 años del Instituto Anatómico de contenido perteneciente a un interesante personal 
de esta Institución de nombre Alcides Álvarez. Esperamos pronto tener a la mano esta importante obra. 

5. Continúa el rescate de las tanquillas contentivas de las tuberías que surten el agua a la Institución. La cuadrilla 
encargada se encuentra complicada con otras labores y no ha podido culminar el trabajo. 
 

Informe de la Directora del Instituto Anatomopatológico: 
La Profesora Alicia Machado, informó: 
• El IAP participó con la Sección de Patología Respiratoria en la segunda reunión de Consenso de Actualización de 
Cáncer de Pulmón realizado en el Centro Coinasa de la Castellana. La actividad fue desde las 10 am a 5 pm. Asistimos la 
Dra. Liseloth Garrido Jefe de la Cátedra de Anatomía Patológica y mi persona como Jefe de la Sección de Patología 
Respiratoria. 
• En cuanto al horario del personal, algunos que viven en sitios lejanos están pidiendo que puedan asistir a trabajar 
en forma interdiaria ya que hay problemas con el dinero efectivo y con el transporte. 
• Se colocó el horario para el IAP de 9 am a 2 pm, debido a que el personal está llegando tarde por el problema del 
transporte y la falta de efectivo. 
• En relación la vigilancia: Nos cambiaron el vigilante por uno que estaba en la escuela de Bioanálisis. El horario del 
vigilante es de 7 am a 2 pm. Le solicité al Dr. Ángel Prado que cubriera con otro vigilante el horario de 2 a 4 pm ya que en 
ese horario están en IAP los profesores de la Cátedra de Anatomía Patológica y los estudiantes. 
• El Dr. Angel Prado informó que el día de hoy 22 de mayo, encontraron una construcción tipo Bubaluu en la zona 
contigua posterior del IAP, a 200 mts de la casita que está en esa localización. En esa construcción se encontró habitando 
una persona. Quedaron en desmantelar el bubaluu y hacer que la persona salga de allí. 
• El problema de la inseguridad cada vez es más grave, sobre todo para los que entramos con carros al 
estacionamiento del IAP. Vemos con preocupación que las autoridades de la UCV no se aboquen como es su deber a este 
problema que nos involucra a todos. 
 
Informe de la Directora del Instituto de Biomedicina: 
La Profesora Noris Rodríguez, informó: 
Continuamos con el problema de la falta de agua en el Instituto, con la consecuencia de la suspensión de las consultas de 
Dermatología, lo cual afecta directamente a los estudiantes por la necesidad de suspender   las actividades de la cátedra 
de Dermatología tanto las clases teóricas como las practicas. 
Informamos que aun continuamos a la espera que el personal de Recursos Humanos, resuelva el caso del Lic. Henry 
Oviedo, quien espera desde Mayo de 2017 su pase a personal administrativo, luego de haber realizado todos los trámites 
requeridos por Recursos Humanos.  Así mismo deseo informar que de manera accidental tuve conocimiento que la 
secretaria Cynthia, quien se encargaba de Biomedicina en la oficina de Recursos Humanos, ya no está en el cargo y no he 
sido informada oficialmente de esta situación, ni quien será la nueva secretaria a cargo de los asuntos de Biomedicina. 
Queremos expresar nuestro agradecimiento a la Prof. Alicia Ponte Sucre, quien nos ha donado una importante cantidad de 
material plástico para el Instituto, la cual es de gran utilidad para los laboratorios del Instituto. Lamentamos que la Prof. 
Ponte Sucre haya tenido que apartarse de sus actividades de investigación y le agradecemos infinitamente habernos 
tomado en cuenta para donarnos parte de su material. 
 
Informe del Director del Instituto de Inmunología: 
No presentó informe. 
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PUNTO No. 5: INFORME DE LOS REPRESENTANTES PROFESORALES, ESTUDIANTILES Y EGRESADOS: 

 
Informe de la Profesora María Eugenia Landaeta, Representante Profesoral Principal ante el Consejo de la 
Facultad de Medicina:  
Informo que fui llamada como Coordinadora de la Subcomisión de Infecciones del HUC para evaluar la situación de la Sala  
de Partos, por notificación de los profesores y los adjuntos asistenciales del área. La denuncia fue la ocurrencia de sepsis 
puerperal en las pacientes egresadas, quienes reingresaron para histerectomía. Entre ellas constatamos 3, de las cuales 
una tenía 18 años y otra 20 años de edad. También denunciaron que el Servicio de Obstetricia se encuentra en 
remodelación desde hace varios meses, nunca ha concluido y se encuentra contaminado con polvillo de cemento, 
incluyendo los recién nacidos y las puérperas. En vista de no haber agua corriente, colectan agua recogida en otras áreas 
en envases de basura. Utilizan las mismas soluciones intravenosas y equipos de infusión en todas las pacientes. No tienen 
recursos para aplicar medidas de asepsia y antisepsia. Los adjuntos del Servicio solicitaron el cierre del área, lo cual fue 
negado verbalmente por la Dirección del Hospital. La Subcomisión de Infecciones emitió informe al respecto, con copia a 
la Dirección del Hospital. 
Informo que a las Cátedras de la Escuela Razetti han llegado los listados de los estudiantes para el inicio de las actividades 
docentes. A pesar de múltiples solicitudes para que la distribución entre las secciones sea equitativa, nuevamente se 
encuentran distribuidos irregularmente. A modo de ejemplo, de los 180 que fueron asignados a microbiología, tenemos 
dos secciones de 63 alumnos, una de 29 y otra de 25. Esto ocasiona problemas para la distribución del trabajo de los 
profesores y estudiantes, así como en la organización de las actividades 
También agradecida con la Dra. Alicia Ponte-Sucre por la donación de material de laboratorio para la cátedra de 
Microbiología, lo cual nos ayudara a mantener las prácticas de la asignatura. 
 
 
PUNTO No. 6: PARA APROBACIÓN 
 

NOMBRAMIENTOS Y RENOVACIONES DE CONTRATO: 
Solicitudes de NOMBRAMIENTO: 
ESCUELA DE MEDICINA “LUIS RAZETTI” 
6.1. CF14/18           22.05.18 
➢ APELLIDOS Y NOMBRES: RUIZ GUTIERREZ MIRELYS CLAYRENNY 

CÉDULA DE IDENTIDAD: 12.488.477 
CATEGORÍA: INSTRUCTOR CONTRATADO   
DEDICACIÓN: TIEMPO COMPLETO 
CÁTEDRA:                                             CLÍNICA ANESTESIOLÓGICA 
LAPSO: 01.01.18 HASTA EL 31.12.18 
POSTGRADO: ANESTESIOLOGÍA 

        
DISPONIBILIDAD: RECURRENTE, ubicado en la Unidad Ejecutora: 09.10.08.10.00, identificado con el IDAC 16630. 
 
DECISIÓN: 
Aprobar y tramitar nombramiento de la Profesora:  
Ruiz Gutiérrez Mirelys Clayrenny, a partir del 01.01.18 hasta el 31.12.18 (Recurrente).  
 

DEPARTAMENTO DE RECURSOS HUMANOS 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
ESCUELA DE MEDICINA “LUIS RAZETTI” 
6.2. CF14/18           22.05.18 
➢ APELLIDOS Y NOMBRES: DE GOUVEIA RODRIGUEZ MARÍA LUCY 

CÉDULA DE IDENTIDAD: 14.164.251 
CATEGORÍA: INSTRUCTOR CONTRATADO   
DEDICACIÓN: TIEMPO CONVENCIONAL SEIS (6) HORAS 
CÁTEDRA:                                             ANATOMÍA NORMAL 
LAPSO: 01.04.17 HASTA EL 31.12.17 
POSTGRADO: NEUROCIRUGÍA 

        
DISPONIBILIDAD: RECURRENTE, ubicado en la Unidad Ejecutora: 09.10.03.01.00, identificado con el IDAC 29283. 
 
DECISIÓN: 
Aprobar y tramitar nombramiento de la Profesora:  
De Gouveia Rodríguez María Lucy, a partir del 01.04.17 hasta el 31.12.17 (Recurrente).  
 

DEPARTAMENTO DE RECURSOS HUMANOS 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
ESCUELA DE SALUD PÚBLICA 
6.3. CF14/18           22.05.18 
➢ APELLIDOS Y NOMBRES: VERHELST MARTINEZ SHEILLA MARIA 
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CÉDULA DE IDENTIDAD: 9.993.960 
CATEGORÍA: INSTRUCTOR CONTRATADO   
DEDICACIÓN: MEDIO TIEMPO 
CÁTEDRA:                                             TERAPIA Y TECNOLOGÍA CARDIORESPIRATORIA 
LAPSO: 01.01.18 HASTA EL 31.12.18 
POSTGRADO: PENDIENTE INFORMACIÓN 

        
DISPONIBILIDAD: RECURRENTE, ubicado en la Unidad Ejecutora: 09.14.04.02.00, identificado con el IDAC 31630. 
 
DECISIÓN: 
Aprobar y tramitar nombramiento de la Profesora:  
Verhelst Martínez Sheilla María, a partir del 01.01.18 hasta el 31.12.18 (Recurrente).  
 

DEPARTAMENTO DE RECURSOS HUMANOS 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Solicitudes de RENOVACIÓN DE CONTRATO: 
ESCUELA DE MEDICINA “LUIS RAZETTI” 
6.4. CF14/18           22.05.18 
➢ APELLIDOS Y NOMBRES: RAMÍREZ LARA GISELA DEL VALLE  

CÉDULA DE IDENTIDAD: 8.719.745 
CATEGORÍA: INSTRUCTOR CONTRATADO   
DEDICACIÓN: MEDIO TIEMPO 
CÁTEDRA: NEUROLOGÍA    
LAPSO: 01.01.17 HASTA EL 31.12.17 
POSTGRADO: ESPECIALISTA EN NEUROLOGÍA   
INGRESO: 01.09.14  

 
DISPONIBILIDAD: RECURRENTE, ubicado en la Unidad Ejecutora: 09.10.07.09.00, identificado con el Idac 31588. 

 
DECISIÓN: 
Aprobar y tramitar la Renovación de Contrato de la Profesora:  
Ramírez Lara Gisela del Valle, a partir del 01.01.17 hasta el 31.12.17 (Recurrente).  
 
DEPARTAMENTO DE RECURSOS HUMANOS 
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
VEREDICTOS DE TRABAJOS DE ASCENSO: 
6.5. CF14/18            22.05.18 
Oficio s/n de fecha 30.04.18, recibido en la Secretaría Ejecutiva del Consejo de Facultad el día 09.05.18, emitido por la 
Profª. Marisabel Álvarez, Coordinadora del Jurado por el Consejo de Facultad, remitiendo en anexo ACTA DE 
VEREDICTO del Trabajo de ascenso, intitulado:  
 

“SÍNDROME DE NIÑO MALTRATADO: ANÁLISIS CLÍNICO EPIDEMIOLÓGICO” 
 

Presentado por la Profª. JENNY A. PLANCHET C. C.I. 6.860.231, docente en la Cátedra de Clínica Pediátrica y 
Puericultura “B” de la Escuela de Medicina “Luis Razetti”, a los fines de su ascenso a la categoría de Profesor ASISTENTE 
en el Escalafón Docente Universitario. 
 
Queda establecido en el Acta que el Jurado decidió por UNANIMIDAD, emitir el Veredicto Global de SUFICIENTE, de 
conformidad con lo establecido en el Art. 69 del Reglamento del Personal Docente y de Investigación, y le impartió su 
aprobación de acuerdo a lo previsto en los Art. 64, 65, 66 y 68 del mismo Reglamento. 

 
DECISIÓN: 
Aprobar y tramitar a la Comisión Clasificadora Central, para su posterior envío al Consejo Universitario. 
 
SECRETARIA EJECUTIVA DEL CONSEJO DE FACULTAD 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
ASUNTOS ESTUDIANTILES: 
 

Solicitudes de Retiros y Reincorporaciones:                                                                   
6.6. CF14/18           22.05.18 
Oficio No. ED-0228/2018 de fecha 26.04.18, recibido en la Secretaría Ejecutiva del Consejo de Facultad el día 09.05.18,  
emitido por el Consejo de la Escuela de Medicina “Luis Razetti”,  remitiendo la solicitud de REINCORPORACIÓN en la 
carrera de Medicina para el período lectivo 2017-2018 de la Bra. VANESSA C. BAKIT A. C.I. 22.770.253. Esta solicitud 
cuenta con el aval del Consejo de Escuela. 
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DECISIÓN: 

Aprobar y tramitar la reincorporación condicional por problemática en el sistema UXXI en la carrera de Medicina para el 
período lectivo 2017-2018 de la Bra. Vanessa C. Bakit A. 
 
SECRETARIA EJECUTIVA DEL CONSEJO DE FACULTAD 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
6.7. CF14/18           22.05.18 
Oficio No. ED-0228/2018 de fecha 26.04.18, recibido en la Secretaría Ejecutiva del Consejo de Facultad el día 09.05.18,  
emitido por el Consejo de la Escuela de Medicina “Luis Razetti”,  remitiendo la solicitud de REINCORPORACIÓN en la 
carrera de Medicina para el período lectivo 2017-2018 de la Bra. ARIANA C. RUIZ C. C.I. 18.760.434. Esta solicitud 
cuenta con el aval del Consejo de Escuela. 
 

DECISIÓN: 
Aprobar y tramitar la reincorporación condicional por problemática en el sistema UXXI en la carrera de Medicina para el 
período lectivo 2017-2018 de la Bra. Ariana C. Ruiz C. 
 
SECRETARIA EJECUTIVA DEL CONSEJO DE FACULTAD 

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
6.8. CF14/18           22.05.18 
Oficio No. ED-0228/2018 de fecha 26.04.18, recibido en la Secretaría Ejecutiva del Consejo de Facultad el día 09.05.18,  
emitido por el Consejo de la Escuela de Medicina “Luis Razetti”,  remitiendo la solicitud de REINCORPORACIÓN en la 
carrera de Medicina para el período lectivo 2017-2018 de la Bra. DIANA J. RODRÍGUEZ M. C.I. 27.214.659. Esta 
solicitud cuenta con el aval del Consejo de Escuela. 
 

DECISIÓN: 
Aprobar y tramitar la reincorporación condicional por problemática en el sistema UXXI en la carrera de Medicina para el 
período lectivo 2017-2018 de la Bra. Diana J. Rodríguez M. 
 
SECRETARIA EJECUTIVA DEL CONSEJO DE FACULTAD 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
6.9. CF14/18           22.05.18 
Oficio No. ED-0228/2018 de fecha 26.04.18, recibido en la Secretaría Ejecutiva del Consejo de Facultad el día 09.05.18,  

emitido por el Consejo de la Escuela de Medicina “Luis Razetti”,  remitiendo la solicitud de REINCORPORACIÓN en la 
carrera de Medicina para el período lectivo 2017-2018 de la Bra. GENARDY CARREÑO R. C.I. 20.606.230. Esta solicitud 
cuenta con el aval del Consejo de Escuela. 
 

DECISIÓN: 
Aprobar y tramitar la reincorporación condicional por problemática en el sistema UXXI en la carrera de Medicina para el 
período lectivo 2017-2018 de la Bra. Genardy Carreño R. 
 
SECRETARIA EJECUTIVA DEL CONSEJO DE FACULTAD 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
6.10. CF14/18           22.05.18 
Oficio No. ED-0228/2018 de fecha 26.04.18, recibido en la Secretaría Ejecutiva del Consejo de Facultad el día 09.05.18,  
emitido por el Consejo de la Escuela de Medicina “Luis Razetti”,  remitiendo la solicitud de REINCORPORACIÓN en la 
carrera de Medicina para el período lectivo 2017-2018 de la Bra. ANDREA G. LAPREA D. C.I. 26.889.038. Esta solicitud 
cuenta con el aval del Consejo de Escuela. 
 

DECISIÓN: 
Aprobar y tramitar la reincorporación condicional por problemática en el sistema UXXI en la carrera de Medicina para el 
período lectivo 2017-2018 de la Bra. Andrea G. Laprea D. 
 
SECRETARIA EJECUTIVA DEL CONSEJO DE FACULTAD 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
6.11. CF14/18           22.05.18 
Oficio No. ED-0228/2018 de fecha 26.04.18, recibido en la Secretaría Ejecutiva del Consejo de Facultad el día 09.05.18,  
emitido por el Consejo de la Escuela de Medicina “Luis Razetti”,  remitiendo la solicitud de REINCORPORACIÓN en la 
carrera de Medicina para el período lectivo 2017-2018 de la Bra. WILCELY F. TORRES R. C.I. 20.001.268. Esta solicitud 
cuenta con el aval del Consejo de Escuela. 
 

DECISIÓN: 
Aprobar y tramitar la reincorporación condicional por problemática en el sistema UXXI en la carrera de Medicina para el 
período lectivo 2017-2018 de la Bra. Wilcely F. Torres R. 
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SECRETARIA EJECUTIVA DEL CONSEJO DE FACULTAD 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
6.12. CF14/18           22.05.18 
Oficio No. ED-0228/2018 de fecha 26.04.18, recibido en la Secretaría Ejecutiva del Consejo de Facultad el día 09.05.18,  
emitido por el Consejo de la Escuela de Medicina “Luis Razetti”,  remitiendo la solicitud de REINCORPORACIÓN en la 
carrera de Medicina para el período lectivo 2017-2018 de la Bra. HILENE N. PÉREZ M. C.I. 22.290.809. Esta solicitud 
cuenta con el aval del Consejo de Escuela. 
 

DECISIÓN: 
Aprobar y tramitar la reincorporación condicional por problemática en el sistema UXXI en la carrera de Medicina para el 
período lectivo 2017-2018 de la Bra. Hilene N. Pérez M. 
 
SECRETARIA EJECUTIVA DEL CONSEJO DE FACULTAD 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
6.13. CF14/18           22.05.18 
Oficio No. ED-0228/2018 de fecha 26.04.18, recibido en la Secretaría Ejecutiva del Consejo de Facultad el día 09.05.18,  

emitido por el Consejo de la Escuela de Medicina “Luis Razetti”,  remitiendo la solicitud de REINCORPORACIÓN en la 
carrera de Medicina para el período lectivo 2017-2018 del Br. EVELIO R. CORZO F. C.I. 17.064.445. Esta solicitud 
cuenta con el aval del Consejo de Escuela. 
 

DECISIÓN: 
Aprobar y tramitar la reincorporación condicional por problemática en el sistema UXXI en la carrera de Medicina para el 
período lectivo 2017-2018 del Br. Evelio R. Corzo F. 
 
SECRETARIA EJECUTIVA DEL CONSEJO DE FACULTAD 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
6.14. CF14/18           22.05.18 
Oficio No. ED-0228/2018 de fecha 26.04.18, recibido en la Secretaría Ejecutiva del Consejo de Facultad el día 09.05.18,  
emitido por el Consejo de la Escuela de Medicina “Luis Razetti”,  remitiendo la solicitud de REINCORPORACIÓN en la 
carrera de Medicina para el período lectivo 2017-2018 del Br. MARCO A. MIRABAL H. C.I. 20.026.727. Esta solicitud 
cuenta con el aval del Consejo de Escuela. 
 

DECISIÓN: 
Aprobar y tramitar la reincorporación condicional por problemática en el sistema UXXI en la carrera de Medicina para el 
período lectivo 2017-2018 del Br. Marco A. Mirabal H. 
 
SECRETARIA EJECUTIVA DEL CONSEJO DE FACULTAD 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
6.15. CF14/18           22.05.18 
Oficio No. ED-0228/2018 de fecha 26.04.18, recibido en la Secretaría Ejecutiva del Consejo de Facultad el día 09.05.18,  
emitido por el Consejo de la Escuela de Medicina “Luis Razetti”,  remitiendo la solicitud de REINCORPORACIÓN en la 
carrera de Medicina para el período lectivo 2017-2018 del Br. ANTONIO J. BRITO M. C.I. 27.842.057. Esta solicitud 
cuenta con el aval del Consejo de Escuela. 
 

DECISIÓN: 
Aprobar y tramitar la reincorporación condicional por problemática en el sistema UXXI en la carrera de Medicina para el 

período lectivo 2017-2018 del Br. Antonio J. Brito M. 
 
SECRETARIA EJECUTIVA DEL CONSEJO DE FACULTAD 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
6.16. CF14/18           22.05.18 
Oficio No. ED-0229/2018 de fecha 26.04.18, recibido en la Secretaría Ejecutiva del Consejo de Facultad el día 09.05.18,  
emitido por el Consejo de la Escuela de Medicina “Luis Razetti”,  remitiendo la solicitud de REINCORPORACIÓN en la 
carrera de Medicina para el período lectivo 2017-2018 del Br. GERMÁN H. RODRÍGUEZ S. C.I. 12.114.385. Esta 
solicitud cuenta con el aval del Consejo de Escuela. 
 

DECISIÓN: 
Aprobar y tramitar la reincorporación condicional por problemática en el sistema UXXI en la carrera de Medicina para el 
período lectivo 2017-2018 del Br. Germán H. Rodríguez S. 
 
SECRETARIA EJECUTIVA DEL CONSEJO DE FACULTAD 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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6.17. CF14/18           22.05.18 

Oficio No. ED-0229/2018 de fecha 26.04.18, recibido en la Secretaría Ejecutiva del Consejo de Facultad el día 09.05.18,  
emitido por el Consejo de la Escuela de Medicina “Luis Razetti”,  remitiendo la solicitud de REINCORPORACIÓN en la 
carrera de Medicina para el período lectivo 2017-2018 del Br. LUIS M. ACOSTA M. C.I. 20.170.212. Esta solicitud cuenta 
con el aval del Consejo de Escuela. 
 

DECISIÓN: 
Aprobar y tramitar la reincorporación condicional por problemática en el sistema UXXI en la carrera de Medicina para el 
período lectivo 2017-2018 del Br. Luis M. Acosta M. 
 
SECRETARIA EJECUTIVA DEL CONSEJO DE FACULTAD 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
6.18. CF14/18           22.05.18 
Oficio No. ED-0229/2018 de fecha 26.04.18, recibido en la Secretaría Ejecutiva del Consejo de Facultad el día 09.05.18,  
emitido por el Consejo de la Escuela de Medicina “Luis Razetti”,  remitiendo la solicitud de REINCORPORACIÓN en la 
carrera de Medicina para el período lectivo 2017-2018 del Br. ELÍAS O. CARACAS A. C.I. 20.095.962. Esta solicitud 
cuenta con el aval del Consejo de Escuela. 
 

DECISIÓN: 
Aprobar y tramitar la reincorporación condicional por problemática en el sistema UXXI en la carrera de Medicina para el 
período lectivo 2017-2018 del Br. Elías O. Caracas A. 
 
SECRETARIA EJECUTIVA DEL CONSEJO DE FACULTAD 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
6.19. CF14/18           22.05.18 
Oficio No. ED-0229/2018 de fecha 26.04.18, recibido en la Secretaría Ejecutiva del Consejo de Facultad el día 09.05.18,  
emitido por el Consejo de la Escuela de Medicina “Luis Razetti”,  remitiendo la solicitud de REINCORPORACIÓN en la 
carrera de Medicina para el período lectivo 2017-2018 del Br. MANUEL DE J. ALARCÓN H. C.I. 23.558.928. Esta 
solicitud cuenta con el aval del Consejo de Escuela. 
 

DECISIÓN: 
Aprobar y tramitar la reincorporación condicional por problemática en el sistema UXXI en la carrera de Medicina para el 

período lectivo 2017-2018 del Br. Manuel de J. Alarcón H. 
 
SECRETARIA EJECUTIVA DEL CONSEJO DE FACULTAD 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
6.20. CF14/18           22.05.18 
Oficio No. ED-0229/2018 de fecha 26.04.18, recibido en la Secretaría Ejecutiva del Consejo de Facultad el día 09.05.18,  
emitido por el Consejo de la Escuela de Medicina “Luis Razetti”,  remitiendo la solicitud de REINCORPORACIÓN en la 
carrera de Medicina para el período lectivo 2017-2018 del Br. DAVID A. HURTADO G. C.I. 25.718.943. Esta solicitud 
cuenta con el aval del Consejo de Escuela. 
 

DECISIÓN: 
Aprobar y tramitar la reincorporación condicional por problemática en el sistema UXXI en la carrera de Medicina para el 
período lectivo 2017-2018 del Br. David A. Hurtado G. 
 
SECRETARIA EJECUTIVA DEL CONSEJO DE FACULTAD 

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
6.21. CF14/18           22.05.18 
Oficio No. ED-0229/2018 de fecha 26.04.18, recibido en la Secretaría Ejecutiva del Consejo de Facultad el día 09.05.18,  
emitido por el Consejo de la Escuela de Medicina “Luis Razetti”,  remitiendo la solicitud de REINCORPORACIÓN en la 
carrera de Medicina para el período lectivo 2017-2018 de la Bra. ERIKA F. MÉRIDA C. C.I. 27.038.011. Esta solicitud 
cuenta con el aval del Consejo de Escuela. 
 

DECISIÓN: 
Aprobar y tramitar la reincorporación condicional por problemática en el sistema UXXI en la carrera de Medicina para el 
período lectivo 2017-2018 de la Bra. Erika F. Mérida C. 
 
SECRETARIA EJECUTIVA DEL CONSEJO DE FACULTAD 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
6.22. CF14/18           22.05.18 
Oficio No. ED-0229/2018 de fecha 26.04.18, recibido en la Secretaría Ejecutiva del Consejo de Facultad el día 09.05.18,  
emitido por el Consejo de la Escuela de Medicina “Luis Razetti”,  remitiendo la solicitud de REINCORPORACIÓN en la 
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carrera de Medicina para el período lectivo 2017-2018 de la Bra. NICOLLE A. FERNÁNDEZ O. C.I. 23.691.711. Esta 

solicitud cuenta con el aval del Consejo de Escuela. 
 

DECISIÓN: 
Aprobar y tramitar la reincorporación condicional por problemática en el sistema UXXI en la carrera de Medicina para el 
período lectivo 2017-2018 de la Bra. Nicolle A. Fernández O. 
 
SECRETARIA EJECUTIVA DEL CONSEJO DE FACULTAD 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
6.23. CF14/18           22.05.18 
Oficio No. ED-0229/2018 de fecha 26.04.18, recibido en la Secretaría Ejecutiva del Consejo de Facultad el día 09.05.18,  
emitido por el Consejo de la Escuela de Medicina “Luis Razetti”,  remitiendo la solicitud de REINCORPORACIÓN en la 
carrera de Medicina para el período lectivo 2017-2018 de la Bra. ZODELESCA M. DOUGLAS M. C.I. 26.527.779. Esta 
solicitud cuenta con el aval del Consejo de Escuela. 
 

DECISIÓN: 
Aprobar y tramitar la reincorporación condicional por problemática en el sistema UXXI  en la carrera de Medicina para el 

período lectivo 2017-2018 de la Bra. Zodelesca M. Douglas M. 
 
SECRETARIA EJECUTIVA DEL CONSEJO DE FACULTAD 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
6.24. CF14/18           22.05.18 
Oficio No. ED-0229/2018 de fecha 26.04.18, recibido en la Secretaría Ejecutiva del Consejo de Facultad el día 09.05.18,  
emitido por el Consejo de la Escuela de Medicina “Luis Razetti”,  remitiendo la solicitud de REINCORPORACIÓN en la 
carrera de Medicina para el período lectivo 2017-2018 de la Bra. BÁRBARA K. PÉREZ M. C.I. 22.030.901. Esta solicitud 
cuenta con el aval del Consejo de Escuela. 
 

DECISIÓN: 
Aprobar y tramitar la reincorporación condicional por problemática en el sistema UXXI en la carrera de Medicina para el 
período lectivo 2017-2018 de la Bra. Bárbara K. Pérez M. 
 
SECRETARIA EJECUTIVA DEL CONSEJO DE FACULTAD 

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
6.25. CF14/18           22.05.18 
Oficio No. ED-0229/2018 de fecha 26.04.18, recibido en la Secretaría Ejecutiva del Consejo de Facultad el día 09.05.18,  
emitido por el Consejo de la Escuela de Medicina “Luis Razetti”,  remitiendo la solicitud de REINCORPORACIÓN en la 
carrera de Medicina para el período lectivo 2017-2018 de la Bra. MARYURI G. ROJAS J. C.I. 22.912.492. Esta solicitud 
cuenta con el aval del Consejo de Escuela. 
 

DECISIÓN: 
Aprobar y tramitar la reincorporación condicional por problemática en el sistema UXXI en la carrera de Medicina para el 
período lectivo 2017-2018 de la Bra. Maryuri G. Rojas J. 
 
SECRETARIA EJECUTIVA DEL CONSEJO DE FACULTAD 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
6.26. CF14/18           22.05.18 
Oficio No. ED-0230/2018 de fecha 26.04.18, recibido en la Secretaría Ejecutiva del Consejo de Facultad el día 09.05.18,  

emitido por el Consejo de la Escuela de Medicina “Luis Razetti”,  remitiendo la solicitud de REINCORPORACIÓN en la 
carrera de Medicina para el período lectivo 2017-2018 de la Bra. YULEIDY P. CAMACHO R. C.I. 27.068.820. Esta 
solicitud cuenta con el aval del Consejo de Escuela. 
 

DECISIÓN: 
Aprobar y tramitar la reincorporación condicional por problemática en el sistema UXXI en la carrera de Medicina para el 
período lectivo 2017-2018 de la Bra. Yuleidy P. Camacho R. 
 
SECRETARIA EJECUTIVA DEL CONSEJO DE FACULTAD 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
6.27. CF14/18           22.05.18 
Oficio No. ED-0230/2018 de fecha 26.04.18, recibido en la Secretaría Ejecutiva del Consejo de Facultad el día 09.05.18,  
emitido por el Consejo de la Escuela de Medicina “Luis Razetti”,  remitiendo la solicitud de REINCORPORACIÓN en la 
carrera de Medicina para el período lectivo 2017-2018 de la Bra. HAIDE J. LAYA P. C.I. 26.194.959. Esta solicitud cuenta 
con el aval del Consejo de Escuela. 
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DECISIÓN: 

Aprobar y tramitar la reincorporación condicional por problemática en el sistema UXXI en la carrera de Medicina para el 
período lectivo 2017-2018 de la Bra. Haide J. Laya P. 
 
SECRETARIA EJECUTIVA DEL CONSEJO DE FACULTAD 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
6.28. CF14/18           22.05.18 
Oficio No. ED-0230/2018 de fecha 26.04.18, recibido en la Secretaría Ejecutiva del Consejo de Facultad el día 09.05.18,  
emitido por el Consejo de la Escuela de Medicina “Luis Razetti”,  remitiendo la solicitud de REINCORPORACIÓN en la 
carrera de Medicina para el período lectivo 2017-2018 de la Bra. BETANIA A. GONZÁLEZ V. C.I. 21.380.118. Esta 
solicitud cuenta con el aval del Consejo de Escuela. 
 
DECISIÓN: 
Aprobar y tramitar la reincorporación condicional por problemática en el sistema UXXI en la carrera de Medicina para el 
período lectivo 2017-2018 de la Bra. Betania A. González V. 
 
SECRETARIA EJECUTIVA DEL CONSEJO DE FACULTAD 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
6.29. CF14/18                     22.05.18 
Oficio No. ED-0230/2018 de fecha 26.04.18, recibido en la Secretaría Ejecutiva del Consejo de Facultad el día 09.05.18,  
emitido por el Consejo de la Escuela de Medicina “Luis Razetti”,  remitiendo la solicitud de REINCORPORACIÓN en la 
carrera de Medicina para el período lectivo 2017-2018 de la Bra. MARY A. RONDÓN F. C.I. 24.886.251. Esta solicitud 
cuenta con el aval del Consejo de Escuela. 
 

DECISIÓN: 
Aprobar y tramitar la reincorporación condicional por problemática en el sistema UXXI en la carrera de Medicina para el 
período lectivo 2017-2018 de la Bra. Mary A. Rondón F. 
 
SECRETARIA EJECUTIVA DEL CONSEJO DE FACULTAD 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
6.30. CF14/18           22.05.18 
Oficio No. ED-0230/2018 de fecha 26.04.18, recibido en la Secretaría Ejecutiva del Consejo de Facultad el día 09.05.18,  
emitido por el Consejo de la Escuela de Medicina “Luis Razetti”,  remitiendo la solicitud de REINCORPORACIÓN en la 
carrera de Medicina para el período lectivo 2017-2018 del Br. ENRIQUE G. DE ANDRÉS R. C.I. 16.714.492. Esta 
solicitud cuenta con el aval del Consejo de Escuela. 
 

DECISIÓN: 
Aprobar y tramitar la reincorporación condicional por problemática en el sistema UXXI en la carrera de Medicina para el 
período lectivo 2017-2018 del Br. Enrique G. De Andrés R. 
 
SECRETARIA EJECUTIVA DEL CONSEJO DE FACULTAD 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
6.31. CF14/18           22.05.18 
Oficio No. ED-0230/2018 de fecha 26.04.18, recibido en la Secretaría Ejecutiva del Consejo de Facultad el día 09.05.18,  
emitido por el Consejo de la Escuela de Medicina “Luis Razetti”,  remitiendo la solicitud de REINCORPORACIÓN en la 
carrera de Medicina para el período lectivo 2017-2018 del Br. GEORGE DINELLY O. C.I. E- 84.556.583. Esta solicitud 
cuenta con el aval del Consejo de Escuela. 
 

DECISIÓN: 
Aprobar y tramitar la reincorporación condicional por problemática en el sistema UXXI en la carrera de Medicina para el 
período lectivo 2017-2018 del Br. George Dinelly O. 
 
SECRETARIA EJECUTIVA DEL CONSEJO DE FACULTAD 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
6.32. CF14/18           22.05.18 
Oficio No. ED-0230/2018 de fecha 26.04.18, recibido en la Secretaría Ejecutiva del Consejo de Facultad el día 09.05.18,  
emitido por el Consejo de la Escuela de Medicina “Luis Razetti”,  remitiendo la solicitud de REINCORPORACIÓN en la 
carrera de Medicina para el período lectivo 2017-2018 del Br. RODOLFO J. GARCÍA L. C.I. 24.336.867. Esta solicitud 
cuenta con el aval del Consejo de Escuela. 
 

DECISIÓN: 
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Aprobar y tramitar la reincorporación condicional por problemática en el sistema UXXI en la carrera de Medicina para el 

período lectivo 2017-2018 del Br. Rodolfo J. García L. 
 
SECRETARIA EJECUTIVA DEL CONSEJO DE FACULTAD 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
PERMISOS- EXCEDENCIAS - AUTORIZACIONES:  
6.33. CF14/18           22.05.18 
Oficio No. ED-0210/2018 de fecha 23.004.18, recibido en la Secretaría Ejecutiva del Consejo de Facultad el día 09.05.18, 
emitido por el Prof. AQUILES SALAS, Director de la Escuela de Medicina “Luís Razetti”, remitiendo la solicitud de  
PERMISO REMUNERADO para el Prof. MARIO J. PATIÑO T. C.I. 8.525.101, Jefe del Departamento de Medicina de 
esa Escuela, desde del 09.05.17 al 11.05.18, para asistir como miembro del Comité Científico y como ponente al XXIV 
Congreso Venezolano de Medicina Interna, en el hotel Eurobuilding Caracas. Así mismo propone durante su 
ausencia, al Prof. Ernesto Rodríguez C. C.I.: 4.351.436 docente Asistente, como Jefe (E) del mencionado 
Departamento. 
 
ANTECEDENTE: -CF30/16 DEL 22.11.16: DECISIÓN: 1. Aprobar y tramitar el  permiso remunerado para el Prof. Mario Patiño, a 

partir del 31.10.16 hasta el 04.11.16. 2. Designar a la Profª. María Inés Calatroni como Jefa (E) de la Cátedra de Clínica Médica y 

Terapéutica “B”, a partir del 31.10.16 hasta el 04.11.16. 

-CF23/17 DEL 17.10.17: DECISIÓN: 1. Aprobar y tramitar el  permiso remunerado para el Prof. Mario Patiño, por quince (15) días a 
partir del 23.03.17 hasta el 07.04.17. 2. Designar al Prof. Héctor Marcano Amador como Jefe (E) del Departamento de Medicina, a partir 
del 23.03.17 hasta el 07.04.17 
 

DECISIÓN: 
1. Aprobar y tramitar el  permiso remunerado para el Prof. Mario Patiño, desde del 09.05.17 al 11.05.18. 
2. Designar al Prof. Ernesto Rodríguez C. como Jefe (E) del Departamento de Medicina, desde del 09.05.17 al 11.05.18. 
 
SECRETARIA EJECUTIVA DEL CONSEJO DE FACULTAD – DEPARTAMENTO DE RECURSOS HUMANOS 
-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
6.34. CF14/18            22.05.18 
Oficio s/n de fecha 07.05.18, recibido en la Secretaría Ejecutiva del Consejo de Facultad el día 08.05.18, emitido por el 
Prof. Héctor Arrechedera, Departamento de tecnología de Información Comunicaciones de la Facultad de Medicina, 
solicitando EXTENSIÓN DE PERMISO REMUNERADO, por tres (3) meses a partir del 09.02.18 hasta el 09.05.18, por 

motivos personales de salud. Asimismo, propone al Prof. Jesús Velásquez Rojas, como Jefe (E) del Departamento de 
tecnología de Información Comunicaciones a partir durante su ausencia. 
 

ANTECEDENTE: -CF28/17 DEL 28.11.17: DECISIÓN: 1. Aprobar y tramitar el permiso remunerado del Prof. Héctor Arrechedera,  a 

partir del 08.01.18 hasta el 05.02.18. 2. Designar al Prof. Jesús Velásquez Rojas, como Jefe (E) del Departamento de tecnología de 

Información Comunicaciones a partir del 08.01.18 hasta el 05.02.18. 

 

DECISIÓN: 
1. Aprobar y tramitar el permiso remunerado del Prof. Héctor Arrechedera,  por tres (3) meses a partir del 09.02.18 hasta 

el 09.05.18. 
2. Designar al Prof. Jesús Velásquez Rojas, como Jefe (E) del Departamento de tecnología de Información 

Comunicaciones, por tres (3) meses a partir del 09.02.18 hasta el 09.05.18. 
 
SECRETARIA EJECUTIVA DEL CONSEJO DE FACULTAD – DEPARTAMENTO DE RECURSOS HUMANOS 
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
JUBILACIONES Y PENSIONES:  
6.35. CF14/18           22.05.18 
Oficio CJD-No. 097-2018 de fecha 12.04.18, recibido en la Secretaría Ejecutiva del Consejo de Facultad el día 04.05.18, 
emitido por la Oficina Central de Asesoría Jurídica de la Universidad Central de Venezuela, participando que considera 
PROCEDENTE el derecho de JUBILACIÓN del Prof. HAROUTION ADJOUNIAN KIALK C.I. 8.439.369, docente 
Instructor por Concurso a Tiempo Convencional cinco (05) horas adscrito a la Cátedra de Patología General y 
Fisiopatología de la Escuela de Medicina “Luis Razetti”, debido a que cumple con los requisitos establecidos en la Ley de 
Universidades vigente. La fecha efectiva es a partir del 24.05.18. 
 
DECISIÓN:  
Aprobar y tramitar la Jubilación del Prof. Haroution Adjounian Kialk, a partir del 24.05.18. 
 
DEPARTAMENTO DE RECURSOS HUMANOS 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
COMUNICACIONES VARIAS: 
6.36. CF14/18           22.05.18 
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Oficio Nº IDI0109052018 de fecha 09.05.18, recibido en la Secretaría Ejecutiva del Consejo de Facultad el día 10.05.18, 

emitido por el Prof. Juan B. De Sanctis Director del Instituto de Inmunología, remiendo en anexo Acta de votación de 
las elecciones realizadas el 07.04.18 para elegir al Director del Instituto y representantes profesorales al 
Consejo Técnico, quedando a cargo como Directora la Profª. MERCEDES ZABALETA C.I.: 4.599.428 Docente 
Agregado, para el Consejo Técnico como miembros principales los profesores: Félix toro, Juan Carlos Jiménez 
e Isaac Blanca, y miembros suplentes los profesores: Leopoldo Deibis, Michael Mijares y María del Pilar 
Forte. 
 

DECISIÓN: 
Enviar al Consejo Universitario 
 
SECRETARIA EJECUTIVA DEL CONSEJO DE FACULTAD – DEPARTAMENTO DE RECURSOS HUMANOS 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
PUNTO Nº 7. PARA CONSIDERACION 
7.1. CF14/18           22.05.18 
El Dr. EMIGDIO BALDA, Decano de la Facultad de Medicina, presenta al cuerpo la designación de un Instructor para el 
expediente del Br. DANIEL BERMÚDEZ, de la Escuela de Medicina “Luis Razetti”, referente a  las preparadurias 

cobradas en moneda extranjera. 
 
ANTECEDENTES: - CF10/18 DEL 10.04.18. DECISIÓN: 1. Designar una Comisión Ad-Hoc integrada por los Profesores: Aquiles Salas y Marcos Álvarez,  

con la finalidad de realizar averiguaciones sobre la realización de diferentes cursos por parte de estudiantes preparadores de esta Facultad. 2. Traer el punto 
nuevamente una vez presentado el informe por esta Comisión. 

- CF12/18 DEL 24.04.18. DECISIÓN: 1. Iniciar las averiguaciones administrativas 2. Designar instructor para expediente. 
- CF13/18 DEL 08.05.18. DECISIÓN: 1. Abrir expediente a los Bachilleres implicados. 2. Nombrar Instructor a cada uno de los Bachilleres en el próximo 
consejo. 

 

DECISIÓN:  
1. Designar al Prof. Nelson Croce como Instructor para el expediente del Br. Daniel Bermúdez. 
2. Tramitar sin la ratificación de la presente Acta. 

 
SECRETARIA EJECUTIVA DEL CONSEJO DE FACULTAD 
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
7.2. CF14/18           22.05.18 
El Dr. EMIGDIO BALDA, Decano de la Facultad de Medicina, presenta al cuerpo la designación de un Instructor para el 
expediente del Br. CARLOS DUQUE, de la Escuela de Medicina “Luis Razetti”, referente a  las preparadurias 
cobradas en moneda extranjera. 
 
ANTECEDENTES: - CF10/18 DEL 10.04.18. DECISIÓN: 1. Designar una Comisión Ad-Hoc integrada por los Profesores: Aquiles Salas y Marcos Álvarez,  
con la finalidad de realizar averiguaciones sobre la realización de diferentes cursos por parte de estudiantes preparadores de esta Facultad. 2. Traer el punto 

nuevamente una vez presentado el informe por esta Comisión. 
- CF12/18 DEL 24.04.18. DECISIÓN: 1. Iniciar las averiguaciones administrativas 2. Designar instructor para expediente. 

- CF13/18 DEL 08.05.18. DECISIÓN: 1. Abrir expediente a los Bachilleres implicados. 2. Nombrar Instructor a cada uno de los Bachilleres en el próximo 
consejo. 
 

DECISIÓN:  
1. Designar a la Prof. María Ines Calatroni, como Instructora para el expediente del Br. Carlos Duque. 
2. Tramitar sin la ratificación de la presente Acta. 

 
SECRETARIA EJECUTIVA DEL CONSEJO DE FACULTAD 
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
7.3. CF14/18           22.05.18 
El Dr. EMIGDIO BALDA, Decano de la Facultad de Medicina, presenta al cuerpo la designación de un Instructor para el 
expediente del Br. ROIMEL VELASQUEZ, de la Escuela de Medicina “Luis Razetti”, referente a  las preparadurias 
cobradas en moneda extranjera. 
 
ANTECEDENTES: - CF10/18 DEL 10.04.18. DECISIÓN: 1. Designar una Comisión Ad-Hoc integrada por los Profesores: Aquiles Salas y Marcos Álvarez,  

con la finalidad de realizar averiguaciones sobre la realización de diferentes cursos por parte de estudiantes preparadores de esta Facultad. 2. Traer el punto 
nuevamente una vez presentado el informe por esta Comisión. 

- CF12/18 DEL 24.04.18. DECISIÓN: 1. Iniciar las averiguaciones administrativas 2. Designar instructor para expediente. 
- CF13/18 DEL 08.05.18. DECISIÓN: 1. Abrir expediente a los Bachilleres implicados. 2. Nombrar Instructor a cada uno de los Bachilleres en el próximo 

consejo. 
 

DECISIÓN:  
1. Designar al Prof. Jacobo Villalobos, como Instructor para el expediente del Br. Roimel Velásquez. 
2. Tramitar sin la ratificación de la presente Acta. 

 
SECRETARIA EJECUTIVA DEL CONSEJO DE FACULTAD 
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----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

7.4. CF 14/18           22.05.18 
El Dr. EMIGDIO BALDA, Decano de la Facultad de Medicina, presenta al cuerpo la designación de un Instructor para el 
expediente del Prof. OMAR REYES C.I. 3.600.885, Instructor Contratado adscrito a la Cátedra de Medicina preventiva y 
social de la Escuela de Medicina “Luis Razetti”. Fecha de Ingreso: 16.05.17. 
 
ANTECEDENTES: 
- CF12/18 DEL 24.04.18. DECISIÓN: 1. Abrir expediente del Prof. Omar Reyes quien ha dejado de cumplir con sus actividades 
académicas desde Diciembre 2017. 2. Nombrar un instructor para su expediente. 3. Enviar al Departamento de Recursos Humanos, para 
que realice la suspensión de Sueldo y Cestatickets. 4. Tramitar sin ratificación de Acta. 
 

DIFERIDO: CF13/18 DEL 08.05.18 
 

DECISIÓN:  
1. Designar al Prof. Gustavo Benítez como Instructor para el expediente del Prof. Omar Reyes. 
2. Tramitar sin la ratificación de la presente Acta. 

 
SECRETARIA EJECUTIVA DEL CONSEJO DE FACULTAD 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
7.5. CF14/18            22.05.18 
Oficio Nº 098/2018 de fecha 05.04.18, recibido en la Secretaría Ejecutiva del Consejo de Facultad el día 24.04.18, emitido 
por el Consejo de la Escuela de Medicina “José María Vargas”, solicitando la No Renovación de contrato de la Profª. 
MARITZA JOSEFINA LORETO BARRIOS C.I. 13.735.609 Instructor Contratado en la Cátedra de Ginecología y 
Obstetricia de la mencionada Escuela, debido al cese de sus funciones docentes sin motivos justificado desde hace 
aproximadamente 7 meses. 
 

ANTECEDENTES: CF04/17 DEL 07.02.17. DECISIÓN: 1. Aprobar y tramitar la renovación de contrato de la Profesora Loreto Barrios Maritza Josefina, a 

partir del 01.01.17 hasta el 31.12.17 (Recurrente). 2. Sacar el cargo a concurso 
 

DIFERIDO: CF13/18 DEL 08.05.18 
 

DECISIÓN: 
1. Rescindir Contrato de la Profª. Maritza Josefina Loreto Barrios. 
2. Tramitar sin la ratificación de la presente Acta. 

 
DEPARTAMENTO DE RECURSOS HUMANOS 
-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
7.6. CF14/18            22.05.18 
Oficio Nº 67/2018 de fecha 18.04.18, recibido en la Secretaría Ejecutiva del Consejo de Facultad el día 24.04.18, emitido 
por la Profª. María Fátima Garcés Directora de la Escuela de Bioanálisis, solicitando Finalizar el contrato laboral del 
Prof. EDDY JOSÉ MARTÍNEZ GASCÓN C.I. 20.937.709 Instructor Contratado en la Cátedra de Cátedra de Matemática y 
Bioestadística de la mencionada Escuela, debido al cese de sus funciones docentes desde el 02.04.18 sin presentar 
justificación de dicha ausencia.  
 

ANTECEDENTES: CF19/17 DEL 11.07.17: Oficio Nº 72/17 de fecha 08.06.17, recibido por la Secretaria del Consejo de Facultad el 13.06.17, emitido por 
la Profª. María Fátima Garcés, Directora de la Escuela de Bioanálisis, en anexo de Oficio DFQM-17 del Departamento de Física, Química y Matemáticas, y del 

oficio CM 017-17 de la Cátedra de Matemática y Bioestadística, en los cuales se declara ganador por Concurso de Credenciales, para un cargo de 
Instructor a Medio Tiempo, al LIC. EDDY JOSÉ MARTÍNEZ GASCÓN, C.I. 20.937.709, con una puntuación definitiva de 13.5 puntos. En dicho Oficio de 

deja por sentado que, el Consejo de la Escuela de Bioanálisis no está de acuerdo con la contratación del Lic. Martínez Gascón, puesto que el mismo no 
alcanzo la calificación mínima necesaria (15 puntos) establecida por la normativa vigente. DECISIÓN: Devolver trámite a la Escuela de Bioanálisis. 
-CF25/17 DEL 07.11.17. DECISIÓN: Aprobar y tramitar sin la ratificación de la presente Acta la renovación de contrato del Profesor: Martínez Gascón 

Eddy José, a partir del 01.01.18 hasta el 31.12.18 (Recurrente).  
 

DIFERIDO: CF13/18 DEL 08.05.18 
 

DECISIÓN: 
1. Rescindir de manera inmediata el Contrato del Prof. Eddy José Martínez Gascón. 
2. Tramitar sin la ratificación de la presente Acta. 

 
DEPARTAMENTO DE RECURSOS HUMANOS 
-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
7.7. CF14/18            22.05.18 
Oficio Nº 29/18 de fecha 15.02.18, recibido en la Secretaría Ejecutiva del Consejo de la Facultad el 06.03.18, emitido por 
la Profª FÁTIMA GARCES Directora de la Escuela de Bioanálisis, solicitando cambio de dedicación de Medio Tiempo 
a Dedicación Exclusiva para la Profª ANAIBETH NESI PADUANI C.I. Nº 6.253.859, Docente Asociado, adscrita a la 
Cátedra de Parasitología de la mencionada Escuela, debido a la renuncia de la Profª. MARIA ALEJANDRA VETHENCOURT, 
ubicada en la unidad Ejecutora 09.12.05.04.00, el cual tiene disponibilidad presupuestaria y está identificado con el 
IDAC 22756. Fecha de Nacimiento: 30.05.1967. Fecha de Ingreso: 15.09.2003. 
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DECISIÓN:  
1. Aprobar y tramitar con el voto favorable de las 2/3 partes de los miembros de este Consejo de acuerdo con lo 

establecido en la Resolución 172 emanada por el Consejo Universitario con fecha 01.12.1993. 
2. Tramitar sin la ratificación de la presente Acta. 

 
SECRETARIA EJECUTIVA DEL CONSEJO DE FACULTAD 

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

7.8. CF14/18           22.05.18  
El Dr. EMIGDIO BALDA, Decano de la Facultad de Medicina, presenta al cuerpo para su discusión la designación del 
Representante por los Institutos ante la comisión Clasificadora Sectorial, en virtud de la renuncia a dicho cargo 
presentada por el Prof. Marco Álvarez. 
 

ANTECEDENTES: - CF12/18 DEL 24.04.18: DECISIÓN: 1. Aprobar y tramitar la renuncia del Prof. Marco Álvarez, como miembro de la Comisión 
Clasificadora Sectorial. 2. Nombrar en el próximo Consejo un Miembro de la Comisión Clasificadora Sectorial. 
 

DIFERIDO: CF13/18 DEL 08.05.18 
 

DIFERIDO 
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
7.9. CF 14/18           22.05.18

           
El Dr. EMIGDIO BALDA, Decano de la Facultad de Medicina, presenta al cuerpo para su consideración, situación 
planteada con las pasantías de Medicina Preventiva y social del 6to. Año de la Carrera, en Gûiria. 
 

ANTECEDENTES: - CF13/18 DEL 08.05.18: DECISIÓN: Solicitar información sobre las pasantías de Medicina Preventiva y social del 6to. Año de la 
Carrera a la Escuela de Medicina “José María Vargas”. 
 

DECISIÓN: 
1. Solicitar decisión al Consejo de la Escuela José María Vargas, sobre el caso de las pasantías de Medicina 

Preventiva y social del 6to. Año de la Carrera.  
2. Traer el punto nuevamente al Consejo de Facultad, una vez obtenida respuesta. 
3. Tramitar sin ratificación de la presente acta. 

 

SECRETARIA EJECUTIVA DEL CONSEJO DE FACULTAD 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
7.10. CF14/18            22.05.18 
Oficio Nº R-354-2018 de fecha 02.05.18, recibido en la Secretaría Ejecutiva del Consejo de Facultad el día 04.05.18, 
emitido por la Rectora Cecilia García-Arocha Márquez, solicitando se aboque a la solución de la situación presentada 
con la Bachillera MARÍA GABRIELA VALDÉS RASINES C.I.:27.622.032, cursante de la carrera de medicina en la 
Escuela de Medicina “José María Vargas”. 
 

DIFERIDO: CF13/18 DEL 08.05.18 

 

DECISIÓN: 
1. Ratificar decisión de la Cátedra de Anatomía Normal de la Escuela de Medicina “José María Vargas”, con respecto a la   

calificación definitiva (reprobada) de la la Bra. María Gabriela Valdés  Rasines en la materia Anatomía Normal.  
2. Nombrar un Profesor Consejero para la Bra. María Gabriela Valdés Rasines. 
3. Remitir a la Sub Unidad de Asesoramiento Académico (SUAA) 
4. Tramitar sin ratificación de la presente acta. 

 
SECRETARIA EJECUTIVA DEL CONSEJO DE FACULTAD 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
7.11. CF14/18            22.05.18 
Oficio s/n de fecha 02.05.18, recibido en la Secretaría Ejecutiva del Consejo de Facultad el día 07.05.18, emitido por el 
Ciudadano Ezequiel Trejo Scorza C.I.: 4.355.652, solicitado la firma del Decano Emigdio Balda para su título 
Universitario de Especialista en Cirugía General de fecha 04.12.1986, puesto que le falta la firma del decano de la época. 
 

DIFERIDO: CF13/18 DEL 08.05.18 

 

DECISIÓN: 
Aprobar y Tramitar sin ratificación de la presente acta, la firma del título Universitario de Especialista en Cirugía General 
del Ciudadano Ezequiel Trejo Scorza. 

 
SECRETARIA DEL DECANO 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

7.12. CF14/18           22.05.18 
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El Dr. EMIGDIO BALDA, Decano de la Facultad de Medicina, presenta al cuerpo comisión ad-hoc para revisión del 

convenio Universidad Central de Venezuela y Hospital Universitario de Caracas. 
 

DECISIÓN:  
1. Designar una Comisión Ad-Hoc integrada por los Profesores: Ricardo Blanch, Mario Patiño, Carmen Cabrera, José 

Ramón García y Saturnino Fernández, con la asesoría de la Abogada Ana Mercedes García, para la revisión del 
convenio Universidad Central de Venezuela y Hospital Universitario de Caracas. 

2. Enviar comunicación a DICORI, solicitando la designación de un representante para la revisión del convenio 
Universidad Central de Venezuela y Hospital Universitario de Caracas. 

3. Notificar a la Dirección de Asesoría Jurídica Central. 
4. Considerar la inclusión de un Sociólogo en dicha comisión. 
5. Tramitar sin ratificación de la presente acta. 

 
SECRETARIA DEL DECANO 
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
7.13. CF14/18           22.05.18 
El Dr. EMIGDIO BALDA, Decano de la Facultad de Medicina, presenta al cuerpo para su discusión, el exhorto del 

Consejo Nacional de Directores y Coordinadores de Post Grado, de las Facultades de Medicina y Ciencias de la Salud, para 
la incorporación a los Curso de post Grado de la UCV, a los Médicos Integrales Comunitarios. 
 

DECISIÓN:  
1. Invitar al Prof. Mario Patiño al próximo Consejo de Facultad, con la finalidad de conocer la ponencia Reto de la 

Universidad Autónoma.  
2. Mantener el punto en agenda. 
3. Tramitar sin ratificación de la presente acta. 

 
SECRETARIA EJECUTIVA DEL CONSEJO DE FACULTAD 
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
7.14. CF14/18           22.05.18 
Oficio No. DPP-288-2018 de fecha 08.05.18, emitido por la Lcda. Astrid Motta, Jefa del Departamento de Planificación y 
Presupuesto, remitiendo en anexo la Solicitud de Aumento de Dedicación Tiempo Convencional cuatro (4) horas  a 
Dedicación Medio Tiempo, en la categoría de Instructor Contratado a la Profª. CARMEN LUISA SALAZAR MARTUS 

C.I.: 5.535.299, Coordinadora Docente del Internado Rotatorio de Pregrado de la Facultad de Medicina. 
DISPONIBILIDAD: RECURRENTE, ubicado en la Unidad Ejecutora: 09.04.02.00.01, identificado con el IDAC 
23404. Dicho cambio debe ser ejecutado en el presente ejercicio fiscal, de lo contrario perderá vigencia la disponibilidad. 
 

DECISIÓN: 
1. Aprobar el aumento de dedicación Tiempo Convencional cuatro (4) horas  a Dedicación Medio Tiempo, de la 

Profª. Carmen Luisa Salazar Martus. 
2. Enviar a Coordinación de Investigación 
3. Tramitar sin ratificación de la presente acta. 

 
SECRETARIA EJECUTIVA DEL CONSEJO DE FACULTAD  
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
7.15. CF14/18  22.05.18 
Oficio Nº IDI0108052018 de fecha 08.05.18, recibido en la Secretaría Ejecutiva del Consejo de Facultad el día 10.05.18 
emitido por la Prof. ISAAC BLANCA, Coordinador del Jurado designado por el Consejo de Facultad, para la Profª. JENNY 
VALENTINA GARMENDIA POMARES C.I. 6.925.483, docente adscrita a la División de Investigación del Instituto de 
Inmunología, solicitando la designación de un nuevo jurado para su trabajo de Ascenso a la categoría de Profesor 
Agregado, debido a que el Prof. Guidder Benítez y la Profª. Indira Centeno jurados designados por el Consejo de Facultad 
se encuentran fuera del país. Asimismo propone al Prof. Ricardo Blanch (Asoc.) como segundo principal y al Prof. 
Michael Mijares (Asoc.) como segundo suplente. El CDCH designó como tercer jurado principal a la Profª. Mercedes 
Zabaleta y tercer suplente a la Profª. Zury Domínguez. 
 

ANTECEDENTES: - CF09/18 DEL 20.03.18. Oficio Nº CCS 10/18 de fecha 13.03.18, recibido en la Secretaría Ejecutiva del Consejo de 
Facultad el día 13.03.18, emitido por la Comisión Clasificadora Sectorial, remitiendo el Informe Académico y el Trabajo de Ascenso 
intitulado: “ESTUDIO DE LOS LINFOCITOS NK, NKT, TREG, TH17 Y METABOLISMO OXIDATIVO EN MUJERES CON PERDIDA 
FETAL RECURRENTE” Presentado por la Profª. JENNY VALENTINA GARMENDIA POMARES C.I. 6.925.483, docente adscrita a la 
División de Investigación del Instituto de Inmunología, a los fines de su ascenso a la categoría de Profesor AGREGADO en el Escalafón 
Docente Universitario. 
Jurado Propuesto: 

PRINCIPALES  Profesores:  SUPLENTES Profesores:  
ISAAC BLANCA (Tit.) (Jub.) FÉLIX TORO (Asoc.)  
GIDDER BENÍTEZ (Agreg.) INDIRA CENTENO (Asoc.) 

Para el CDCH los Profesores: HUMBERTO AZPURUA, RITA PIZZI, MERCEDES ZABALETA, ZURY DOMÍNGUEZ Y LINA FIGUEIRA. 
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DECISIÓN: 1. Aprobar y tramitar el jurado propuesto. 2. Enviar lista de Profesores al C.D.C.H., para designar el tercer miembro que integrará el jurado 
examinador del Trabajo de Ascenso.  
 

DECISIÓN:  
Aprobar y tramitar sin ratificación de la presente Acta, la designación del Prof. Rafael Cortés, como Segundo Jurado 
Principal y el Prof. Michael Mijares Segundo Suplente. 
 
SECRETARIA EJECUTIVA DEL CONSEJO DE FACULTAD  
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Esta Agenda fue revisada el día lunes 14.05.18, por los Miembros de la Comisión de Mesa del Consejo de la Facultad, los Profesores:  
 

CARMEN CABRERA DE BALLIACHE, Coordinadora General de la Facultad de Medicina.   
ANTONIA ABRODOS, Secretaria Ejecutiva ante el Consejo de Facultad.  

SATURNINO FERNÁNDEZ, Representante Profesoral Principal ante el Consejo de la Facultad. 
JOSEFA ORFILA, Representante Profesoral Suplente ante el Consejo de la Facultad. 

 
 

La sesión finalizó a las 12:05 a.m. 
 

DR. EMIGDIO BALDA     DECANO-PRESIDENTE  
 
DRA. ANTONIA ABRODOS     SECRETARIA EJECUTIVA   
 
COORDINADORES:   
PROFª. CARMEN CABRERA DE BALLIACHE    COORDINADORA ACADÉMICA 
PROF. MARIANO FERNÀNDEZ     COORDINADOR DE INVESTIGACIÓN 
PROFª. MARÍA VIRGÍNIA PÉREZ DE G.   COORDINADORA ADMINISTRATIVA 
PROF. JOSÉ RAMÓN GARCÍA    COORDINADOR DE POSTGRADO 
PROFª. MARÍA DE GEORGE    COORDINADORA DE EXTENSIÓN 
 
REPRESENTANTES PROFESORALES:   
PRINCIPALES:       SUPLENTES:  
       PROF. MARIANO FERNÀNDEZ 
PROFª. FLOR CARNEIRO                 PROF. MARCO ALVAREZ 
PROF. SATURNINO FERNÁNDEZ    PROFª. JOSEFA ORFILA     
       PROFª. MARÍA DEL VALLE MATA        
          
PROFª. MARÍA EUGENIA LANDAETA         
PROF. RICARDO BLANCH     PROF. JOSÉ JOAQUIN FIGUEROA     
 
DIRECTORES DE ESCUELAS E INSTITUTOS: 
PROF. SÁNCHEZ     ESC. “LUIS RAZETTI” 
PROF. JESUS RODRIGUEZ     ESC. “JOSÉ MARÍA VARGAS”  
PROF. MARTIN ANDERSON    ESC. SALUD PÚBLICA 
PROFa. MARÍA FATIMA GARCÉS     ESC. BIOANÁLISIS 
PROFa MARIBEL OSORIO      ESC. ENFERMERÍA 
PROF. MARCO ALVAREZ     INST. ANATOMICO 
PROFª. ALICIA MACHADO      INST. ANATOMOPATOLÓGICO 
PROF. JUAN B. DE SANCTIS    INST. INMUNOLOGÍA 
PROFª. NORIS RODRÍGUEZ    INST. BIOMEDICINA 
 
 

 
 
  


